LSV Burgdorf e. V.

Tag der Niedersachsen in Hannover

Stephan Weil besucht den Luftsportverein Burgdorf auf der Sportmeile am Maschpark

Niedersachsen feierte seinen 75. Geburtstag mit dem "Tag der Niedersachsen" vom 10.06. bis 12.06.2022 unter dem Motto "STADT.LAND.FEST" mit über 500.000 Besuchern. Dabei waren rund 80 Vereine, u. a. der Luftsportverein Burgdorfe. V. (LSV). Das Fest wurde in der Landeshauptstadt im Bereich Maschpark und Maschsee ausgerichtet.

Der LSV hatte an allen drei Tagen einen Discus b mit 15 m Spannweite auf dem Ausstellungsplatz aufgerüstet. Vereinsmitglieder standen den Besucher*innen für ihre Fragen zur Verfügung. Viele interessierte Besucher*innen, vor allem Kinder und Jugendliche, nutzten die Gelegenheit in das Cockpit einzusteigen und sich die Instru-

mente wie z.B. Höhenmesser, Fahrtmesser oder das Funkgerät anzusehen und selbst den Steuerknüppel oder die Landeklappen zu bedienen.

Der LSV hatte auf dem Tag der Niedersachsen neben vielen Informationsmöglichkeiten zum Luftsport auch eine Tombola angeboten. Es wurden Mitflüge im Segelflugzeug verlost und für Nieten gab es reichlich Süßigkeiten als Trostpreise. Am Sonntagmittag waren bereits alle Lose verkauft und es gab viele glückliche Gewinner.

Ein besonderer Höhepunkt war der Besuch des Ministerpräsidenten Stephan Weil auf dem Stand des LSV. Weil durfte selbstverständlich auch im Cockpit Platz nehmen und ihm wurden die Instrumente erklärt. Fliegen



MP Stephan Weil lässt sich von Carsten Vogt vom Luftsportverein Burdorf die Instrumente erklären; Foto: StK, Ole Spata

im Segelflugzeug "muss wohl faszinierend sein" vermutete Weil, womit er natürlich absolut recht hat.

Ansprechpartner Tim Bauer,
Pressereferent presse@lsv-burgdorf.de

Wir gratulieren

Aero-Club Braunschweig

Luisa Blaffert vom Aero-Club Braunschweig absolviert erfolgreich ihren ersten Alleinflug am Pfingstmontag



Das ist pure Lebensfreude! Die Erleichterung und auch Freude ist Luisa nach ihrem ersten Alleinflug förmlich in das Gesicht geschrieben.

Dieses Pfingstfest 2022 und speziell der Montag wird für Luisa bestimmt immer in ihrem Herzen und Gedächtnis bleiben, weil die 23-jährige Master-Studentin für das Grundschullehramt mit ihrem ersten Alleinflug ein wichtiges Highlight ihrer Segelfliegerlaufbahn erfolgreich absolvieren konnte. Am Vormittag hatte Luisa noch zwei erfolgreiche Flüge mit ihrem Fluglehrer Hans-Bernd Korte hinter sich bringen können. Nach der obligatorischen Überprüfung durch den zweiten Fluglehrer Lennard Waschke gab es dann für den schon sehnlichst erhofften "Sprung aus dem Nest" keinen Hinderungsgrund mehr.

Volle Konzentration der jungen Pilotin und letzte motivierende Worte der Fluglehrer prägten kurz vor dem Erstflug das Geschehen und um 12.09 Uhr Ortszeit hob Luisa mit einem vorbildlichen Start mit unserer ASK 21 in den wolkenträchtigen Himmel über Waggum ab. Eine sehenswerte und butterweiche Landung beendete anschließend dieses für Luisa einmalige und sicher unvergessene Erlebnis.

Auf die Frage nach ihrem Einstieg zu dieser faszinierenden und einmaligen Sportart erwiderte sie äußerst pragmatisch: "Zum Aero-Club gekommen bin ich dadurch, dass ich anfangs die Segelflieger aus meinem Fenster beobachten konnte und mich einfach mal informieren wollte, was dort vor sich geht. So wurde ich kurzer Hand zum Schnupperflug eingeladen und bin im Anschluss direkt zur Flugschülerin konvertiert."

Aufgrund technischer Probleme mit unser Winde konnte der Flugbetrieb an diesem Pfingstmontag nach Luisas Flug leider nicht mehr fortgesetzt werden.

Die Segelfluggruppe des Aero-Clubs Braunschweig gratuliert dir ganz herzlich zu diesem wichtigen Ereignis und wünscht dir für deine weitere fliegerische Zukunft viele schöne und erlebnisreiche Segelflüge!

Text und Foto: Rolf Wagner

Verein für Luftsport Rotenburg e. V.

Moritz Wandmacher hat sich am 22.05.2022, nur wenige Tage nach seinem 14. Geburtstag, freigeflogen und erfolgreich seine A-Prüfung absolviert. Nicht nur er ist überglücklich, auch seine Eltern und der gesamte Verein für Luftsport Rotenburg e. V. sind stolz auf Moritz und wünschen ihm weiterhin viele schöne Flugerlebnisse.

Text und Foto: Hans-Joachim (Perry) Neupert

